

# コミュニティ・スクール通信



東連携型小中一貫校  
学校運営協議会



## 第3回学校運営協議会を開催しました！

日頃より東連携型小中一貫校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。9月に入ても暑さが続く毎日ですが、子供たちが元気に登校している姿が見られるのも、保護者・地域の皆様の温かいご支援やご協力のおかげであり、あらためて感謝申し上げます。

さて、第3回学校運営協議会を、8月5日（火曜日）に、東中学校にて開催しました。今回は、主に次の内容について協議しましたので、お知らせします。

### 今回の熟議内容

- (1) 東連携型小中一貫校「学校ボランティア説明会」（8月19日開催）について  
当日の様子については、別紙「東クローバー情報局 Vol. 3」をご覧ください。
- (2) 「学校評価」について  
12月に学校評価アンケートを実施予定です。保護者向けのアンケート項目について、検討中です。昨年度までの項目に含まれていた「アクションプラン」の「家庭の取組」に関する質問は、別の機会に実施することを検討しています。アンケートの回答につきまして、保護者の皆様にご協力いただきます。
- (3) 「いじめ問題解決に向けた教育懇談会」（11月27日開催予定）について  
今年度は、「いじめ防止」に焦点をあてた懇談を計画しています。子供たちにとって、大人が自分のことを温かく支えてくれ、学校や地域が安心できる場であることを感じができるようなメッセージを発信していくとよいのではと話し合いました。  
日程等の詳細は改めてお知らせします。特に保護者の皆様の多数の参加をお願いします。
- (4) 学校課題「交通安全～飛び出しによる事故防止～」【継続課題】  
子供たちの生命に関わることなので、学校としては交通安全指導に力をいれています。また、登下校時の保護者や地域の皆様による旗振りや見守りなどのご協力があり、感謝しています。さらに、子供たちが自分で、交通ルールをしっかりと理解して遵守できるよう啓発していく必要があると考えます。今後も学校運営協議会で話し合いを進めていきますが、引き続き家庭や地域における子供たちへの声かけ、見守り等への協力をお願いします。

### 学校運営協議会と子供たち、先生方とのつながり

☆本協議会前に、会場校である東中学校の生徒会の皆さんと懇談する機会を設けました。生徒会を中心に、誰もが過ごしやすい学校づくりを目指して学校のきまり等を見直すための取組「Challenge to Change」の実践について、生徒の思いを聞かせてもらいました。今後もこのような子供たちの頑張る姿を応援していきます。

☆本協議会終了後は、東中学校の先生方と懇談しました。学校現場で実際に生徒と接している先生方との意見交換を通じて、協議会委員の認識をより深めて、ともによりよい教育環境の整備につなげて参ります。

